



**Escúchenos
en Vivo**

EL PODER DE LA RADIO



INICIO

NOTICIAS

PROGRAMAS

CONTÁCTENOS

Viernes, 6 de Octubre de 2023 09:15:1

Catalogan de “improvisadas” las obras realizadas de Celsia en la avenidas Ambalá y Guabinal

por Ondas de Ibagué

Según el concejal, planeación por trabajos que se realizan para los ciudadanos.



yajuego

¡APUESTA,
GANÁ
Y RETIRA
AL INSTANTE!

REGÍSTRATE

#AD

🔍

El concejal de Ibagué, William Rosas, cuestionó a la empresa Celsia por su accionar en las obras de subterranización que realiza en las avenidas Ambalá y Guabinal desde el sector del Vergel a la calle 19.

Categorías

- › Principales
- › Ibagué
- › Tolima
- › Nacionales

Para el cabildante, estas obras son improvisadas y están generando afectaciones a la comunidad, donde se deben aguantar trabajos con maquinaria pesada en las noches.

“Es una red que la empresa Celsia está instalando con la autorización de la administración municipal, pero duele que la comunidad tiene que someterse al ruido e improvisadas obras y no tienen un mecanismo de protección a los ciudadanos, es decir, los vecinos se tienen que aguantar todo el ruido hasta altas horas de la noche”.

Rosas acotó que no están utilizando la maquinaria adecuada para las labores de aplicación del asfalto en lo que han trabajado y posteriormente pavimentado.

“La comunidad se tiene que aguantar todo este malestar y cuando van a tapar los huecos, los dejan en unos tumultos, no hacen de una manera adecuada, improvisan en sus obras, tapan de manera ligera los huecos y no utilizan el rodillo para que presione el asfalto, sino que su fresado lo hacen con un saltarín o con una palas improvisadas y es momento de exigirle a Celsia que respete”.

Finalmente, el concejal expuso que esto obedece a “falta de planeación y necesitamos a alguien que le exija, si bien es cierto se les autorizó que rompieran, deben dejar las calles en óptimas condiciones, pero ustedes ven normalmente que están en una situación en las cuales pueden ocasionar accidentes”.



0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#)



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

- › Judiciales
- › Política
- › Económicas
- › Banco de Podcast
- › Tendencias
- › Noticias en vivo

Las más vistas

- › Exesposa habría mandado asesinar a intendente de la Policía en El Espinal
- › Bolívar y Aranda puentean la encuesta de intención de voto a la Alcaldía de Ibagué
- › ¡Atracción mortal! Mujer al borde de la muerte tras salir volando de una atracción mecánica
- › Jugador del Deportes Tolima se accidentó en Ibagué
- › “Si no les gusta que les quitemos el microporforado del taxi, que lo pinten de verde o azul”: Milton Restrepo